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办进行时帮
马解决立

赞台点

就灵帮一

6 月 3 日，家住鞍山市立山区立
山街道的一位居民向“辽沈帮帮帮”
反映，有一只鸟落到他家阳台，看上
去应该是受伤了。

随后，“辽沈帮帮帮”记者同辖区
的立山派出所取得了联系，不一会
儿，魏宇等 3名民警来到居民家的阳
台，将这只鸟救下。记者又协调了鞍
山市野生动物保护协会，经野保会的
志愿者鉴定，该鸟为红隼，是国家二
级保护动物。最后，民警将红隼交给
了野生动物保护协会，野保会的志愿
者表示，非常感谢“辽沈帮帮帮”和民
警，他们在饲养好后将会把红隼放归
大自然。

辽沈晚报特派鞍山记者 贾琼文
并摄

受伤红隼落入居民家
记者帮联系送野保会

“已经 15 天了，我们住在这里已经不敢开
窗了，真希望有人能帮我们解决一下。”沈阳读
者王女士向“辽沈帮帮帮”求助，称自己家住沈
阳市和平区十二纬路 3 号，小区内的五六个下
水井已经返水半个多月时间，“小区里味儿特别
大。”

记者联系该小区所属的南市场街道云集社
区，工作人员对记者反映的小区返水问题进行
了记录，表示会尽快到现场实地查看，并协助解
决。

6 月 5 日下午，记者在该小区里看到，虽然
下雨地面都是湿的，但进入小区后难闻的异味
儿扑面而来。

虽然近日沈阳多雨，但该小区地面上的污
浊，与其他被雨打湿的地面有着明显区别。

记者现场注意到，该小区多为老楼，仰望上
去，虽然是夏季，但是开窗的住户并不多。同时，
有居民进出小区，记者注意到很多人都掩住鼻
子。

反映情况的王女士告诉记者，小区里同时
返水的下水井有五六个。记者在现场确实可以
看到污水中露出来的下水井，有脏水仍在不断
冒出，有些流到居民楼的单元门口，有的甚至流
到了小区外的马路上。

“院子里味儿太大了，家家都不敢开窗通
风，实在难受。”王女士说，此前从所属社区了解
到，该楼有房屋维修基金，因此居民们曾经联系
过房管所进行处理，但问题已经拖了半个月，仍
然没人处理。

“小区里有两家饭店，工作人员认为下水道

堵塞与饭店有关，因此让饭店经营者来处理。”
王女士说，但是饭店对此并不认同，因此下水道
返水已经拖了半个月时间，仍然没有处理。

对此，居民们将希望寄托在所属的云集社
区，“希望社区能够帮助居民们协调解决。”

当日下午 2 时许，记者联系沈阳市和平区
南市场街道云集社区，听了记者反映的情况，
社区一位值班工作人员表示，具体地点已经
记录，随后会联系负责该小区的网格员了解

情况，并到该小区进行实地查看，争取协助居
民 解 决 问 题 ，

“现在社区有两
个 居 民 正 在 开
证明，我这处理
完 就 过 去 看
看。”

辽 沈 晚 报
记者 吕洋

5月17日，“辽沈帮帮帮”以《枯萎树木易倒
伏 请及时处理》为题，报道沈阳市大东区白塔
路 150-2 号楼旁有一株老桃树枯死，始终未处
理，小区周边的大北街及小北街还有十余棵行
道树枯死未处理，存在安全隐患。

昨日，记者对报道中提及的几个点位进行
了回访，发现所有隐患都已得到及时排除，这十
余株枯死树均伐掉，部分已补植。

在白塔路 150-2 号楼北侧，原来的一株高
大老桃树早已枯死，胸径达30多厘米，如今已经
从树干底部被锯断，只留下还未来得及处理的
树桩。

在天后宫路 131-4 号，原来一株十多米高
的枯死树也被伐掉。

在大北街与铧炉巷交叉口东南角，原来这
里紧挨着的三棵枯死行道树也不见了踪影。

在小北街 20 号楼前，路旁两侧原有 4 棵已
经死亡的杨树，记者看到，这几棵树不仅被砍伐
掉，而且已经重被补植上了新树。

在附近居住的王先生称，陪伴居民们几十年
的大树枯死的确是件令人惋惜的事，虽然有些不
舍，但还是担心枯死树枝干断落伤人，“现在这些
死树都处理掉了，
并且有的些已经
补种，我们在此遛
弯也少了些担心，
必须给个大大的
赞。”

辽沈晚报记
者 金国建

下水井返水已半月 居民不敢开窗

记者帮办 社区将协助居民解决问题

小区内的五六个下水井已经返水半个多月时间。 读者供图

枯死树木均伐掉 部分已补植

大东区小北街上，几株枯死的树木被伐掉后，已经进行了补植。 辽沈晚报记者 金国建 摄

5 月 24 日，“辽沈帮帮帮”吐槽了沈
阳市沈河区大南街 24 号楼南侧小胡同
内车位上地锁一事，两个公共停车位不
知被谁私自占用了。昨日，记者看到，原
来的两个地锁已经被拆除。

辽沈晚报记者 金国建文并摄

6 月 1 日，“辽沈帮帮帮”以《篮球架
下为何装健身器材？》为题，报道了沈阳
市大东区锦园小区西北门外健身广场篮
球架下建有扭腰器一事，居民认为，此种
设置不合理，两者实在太近了，对到此练
篮球的人来说，实在不方便。昨日，记者
在此广场看到，篮球架已经被拆除了。

辽沈晚报记者 金国建文并摄

5 月 31 日，“辽沈帮帮帮”吐槽了沈
阳市于洪区怒江北街与赤山路交叉口西
南角处人行道有路面塌陷，深度在一尺
左右。昨日，记者得到反馈称，该处路段
已经被填充处理。

辽沈晚报记者 金国建
读者供图

占用车位的地锁
已拆除

健身器材旁的篮球架
已挪走

塌陷的人行道已修复


